

# Repudio Internacional al Golpe

(EFE, IPS y UPI)

PARIS, 26 de marzo.—Un comunicado de diversas organizaciones francesas de izquierda denuncia hoy "las medidas antidemocráticas adoptadas por los militares argentinos, concretamente la supresión de los partidos políticos y las organizaciones sindicales, así como la instauración de consejos de guerra con procedimiento sumarísimo".

Firman el documento los partidos Socialista y Comunista, el Movimiento de Radicales de Izquierda, la Federación de Educación Nacional, la Confederación General del Trabajo y la Confederación Francesa Democrática del Trabajo.

En el comunicado, dicen también: "La situación política en Argentina, bajo la presidencia de Isabelita Perón, estuvo caracterizada por la ausencia de gobierno real, la corrupción, la crisis económica y social con una inflación de 475 por ciento, el terror fascista y gubernamental, con mil 300 asesinatos en 1975, que han conducido al golpe de Estado militar del 24 de marzo". —Las organizaciones firmantes recuerdan que "condenaron la represión y las violaciones de los derechos del hombre cometidas por el régimen hoy derrocado".

## GRAN BRETAÑA

En Londres, el diputado laborista Stan Newens, presidente del movimiento Liberation, envió al canciller británico, James Callaghan, un telegrama de protesta por el golpe militar en la Argentina, solicitando que el gobierno laborista condene la supresión de derechos humanos en ese país. Liberation es una organización independiente que apoya a los movimientos de liberación en todo el mundo, integrada por numerosos diputados laboristas y dirigentes sindicales.

"Liberation se enteró con horror —dice el telegrama— de la toma del poder en la Argentina por los jefes de las fuerzas armadas, y de las decisiones ejecutadas que clausuran el Congreso democráticamente elegido, destruyen los derechos sindicales básicos, anulan la libertad y establecen otra dictadura militar".

El telegrama finaliza señalando que "el gobierno británico y los gobiernos de todo el mundo han condenado enérgicamente la anulación de los derechos humanos en Chile. Los llamamos a adoptar la misma actitud ante los mismos hechos en la Argentina, y a lograr inmediatamente garantías para la seguridad no sólo de los demócratas argentinos, sino también de los numerosos refugiados de otros puntos de América Latina, de Chile sobre todo, que están asilados en ese país".

## ITALIA

En Roma, la Federación de Confederaciones Sindicales CGIL-CISL-UIL condena del modo más firme el golpe de Estado militar en Argentina que suprime definitivamente las ya inciertas libertades de los trabajadores y del pueblo de aquel país y que es consecuencia de las profundas contradicciones del régimen peronista", dice la declara-

ción emitida hoy en esta capital por la federación de centrales obreras que agrupa prácticamente a todos los sindicatos del país.

"La Federación CGIL-CISL-UIL protesta enérgicamente —añade— por las medidas represivas y antiobreras adoptadas por los militares golpistas contra el movimiento sindical y pide la libertad inmediata de los militares y dirigentes sindicales y políticos detenidos".

La declaración de la Federación de Centrales Obreras —en cuya dirección está representado todo el arco político italiano, desde la Democracia Cristiana hasta el Partido Comunista— finaliza diciendo que "se compromete a actuar con toda energía para lograr la más amplia solidaridad internacional con el pueblo argentino para que éste pueda obtener en el plazo más breve posible la recuperación de sus derechos políticos y sindicales y la restauración de un gobierno democrático".

## VENEZUELA

En Caracas, la Confederación de Trabajadores de Venezuela (CTV) emitió hoy un comunicado protestando por la intervención de organismos sindicales argentinos y expresó su deseo de que en la Argentina se imponga un régimen que emane de la voluntad popular.

La CTV dice que ante los lamentables sucesos que interrumpen el orden constitucional en la República Argentina y la intervención por vía ejecutiva de la Confederación General de Trabajadores y del Banco de los Trabajadores, todo ello en violación del convenio 87 sobre la libertad de asociación sindical, del cual el Estado argentino es signatario, la clase obrera venezolana, cobijada bajo las banderas de la CTV, protesta dichas intervenciones.

## JUVENTUDES

Finalmente "ante la situación actual en la Argentina, la Juventud de Acción Democrática de Venezuela y la Federación Juvenil Socialista Italiana reafirman su solidaridad con todas las fuerzas democráticas argentinas", dice un comunicado dado a conocer hoy por ambas organizaciones en Roma.

"Las fuerzas reaccionarias e imperialistas intentan convertir a la Argentina en otro Chile. La defensa de la libertad y de la democracia, ya gravemente amenazadas y limitadas en la Argentina, debe ser una tarea de solidaridad internacional de todo el movimiento democrático y obrero, tanto de América Latina como de Europa y del mundo entero", dice a continuación.

"Los trabajadores, los intelectuales, los jóvenes y las mujeres de la Argentina deben saber cuan grande es la participación y la solidaridad internacionales. El imperialismo norteamericano debe tener cuidado de favorecer una vez más a las peores fuerzas reaccionarias fascistas. La voluntad de liberación nacional, de independencia y de autodeterminación de los pueblos logrará prevalecer y encauzar un verdadero proceso de transformación socialista en América del Sur.